

この一年、
いろいろなことが
ありました



県大会で優勝し
甲子園出場を
決めたナイン
(7月24日)

出雲の夏が スポーツに湧く

出雲高校 初の甲子園出場

8月7日、全国高等学校野球選手権大会に出雲高校野球部が出場しました。市内の高校が夏の甲子園大会に出場するのは24年ぶり。同校の出場は春夏通じて初めてとあって、新聞やテレビでも大きく取り上げられました。

全国高校総体 柔道競技 出雲で開催

7月30日～8月3日、県立浜山体育館で、全国高等学校総合体育大会柔道競技大会を開催し、全国から



900人を超す選手が出場し、熱戦を繰り広げました。運営面では、市内の高校生・教員750人が大会を支えました。

リオ・パラリンピック 三木拓也選手 活躍

9月、ブラジルのリオデジャネイロで開催されたパラリンピック車いす競技に、出雲市出身の三木拓也選手が、2大会連続で出場し、前回大会を上回る好成績を残しました。



出雲シティセールス事業

出雲の魅力在全国に発信する“シティセールス”に取り組んでいます。



映画『たたら侍』

市が制作支援をしている錦織良成監督の映画「たたら侍」が、9月にカナダの「モントリオール世界映画祭」で最優秀芸術賞を受賞しました。来年初夏予定の全国公開が待たれます。

出雲縁結びポケット人生ゲーム

市と(株)タカラトミー、(株)ツヴァイとが協働し、全国初となるご当地版ポケット人生ゲームを3月に発売開始しました。



ナイナイの お見合い大作戦!

出雲市でTBSの人気番組「ナイナイのお見合い大作戦!」の収録があり、これにあわせて、12月3日、全国からの「未来の花嫁」(参加女性)を歓迎するイベントがありました。放送は1月3日(火)18:00～の予定です。

ディオッサ出雲

市がプロスポーツ化の支援をしている「ディオッサ出雲F.C.」が、今季の中国女子サッカーリーグで初めての優勝を全勝で飾りました。(4ページ参照)

4月

さくら小学校スタート



久多美小学校と佐香小学校を統合し、4月8日、「さくら小学校」として開始式を行いました。児童が新しい校歌を歌い、さくら小の学校生活がスタートしました。

4月

温浴施設の民間譲渡第1号

行財政改革の取組の一環として、公共施設の見直しに取り組んでいます。見直し対象施設のうち、温浴施設(日帰り温泉)については、民間事業者への譲渡を行う方針としており、各地域協議会の了解が得られた施設から順次、譲渡先の公募を実施しています。

北山健康温泉保養施設は、4月に民間譲渡第1号として、民間事業者に譲渡を行い、「しっとりつるつる北山温泉」として運営が開始されました。



多文化共生の推進

出雲市には近年外国籍の人が増加し、11月末現在で3,000人以上が暮らしています。市では、互いの国籍や民族、文化の違いを尊重し、共に暮らす多文化共生のまちをめざ

して、「出雲市多文化共生推進プラン」を6月に策定しました。

市として学校や職場などでの生活支援、情報発信等のコミュニケーション支援を行う一方、地域や民間団体でも積極的に、多文化共生のための取組が進められています。



2016年 平成28年 主なできごと

4月 10月

災害支援の取組

4月14日・16日に最大震度7を観測した熊本地震の被災地に、消防・水道など市職員を派遣し、支援物資や義援金を送ったほか、被災者の受け入れなども行いました。また、10月21日に発生した鳥取県中部地震でも、職員派遣等の支援を行いました。



熊本地震被災地での捜索活動

8月 出雲縁結び空港開港50周年記念式典



開港当時の様子



昭和41年(1966)6月30日に県営出雲空港が開港して今年で50年。8月5日、この節目を祝って記念式典が開催されました。出雲縁結び空港の利用客数は、近年順調に推移し、昨年3月に就航した名古屋線は7月から1日2往復に増便されました。

国勢調査の結果公表 出雲市は県内で唯一人口増

平成27年に実施された国勢調査の結果が10月に公表され、出雲市の人口は、平成22年の前回調査から453人増加しました。県内の自治体では唯一の増加です。

全国レベルの大会での活躍

- 高校スポーツでは、出雲農林高校男子カヌー部が、8月の全国高校総体、日本カヌースプリントジュニア選手権、10月の国民体育大会で優勝したほか、高田彩選手(出雲北陵高校)が全国高校なぎなた選抜大会で優勝しました。
- 中学スポーツでは、大社中学校の長崎さゆり選手が、8月の全日本中学陸上競技選手権大会、10月のジュニアオリンピック陸上競技大会の100mハードルで優勝。ジュニアオリンピックでは、同校の宮田星乃選手も走り幅跳びで優勝しました。水泳では、江角真叶選手(出雲第一中学校)が3月の全国JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳大会100mバタフライで、剣道では、平田中学校男子剣道部が、5月の新化旗争奪全国中学校選抜剣道大会で優勝するなどの活躍をしました。
- 文化部門では、谷口良太さん(当時出雲高校3年)が、国土緑化・育樹運動ポスター原画コンクールで3年連続4回目の特選を受賞し、6月に全国育樹祭で表彰されました。また、10月には出雲第一中学校吹奏楽部が、全日本吹奏楽コンクールで2年連続の金賞を受賞しました。

5月

平田本町、出雲大社正門前 両商店街が 「はばたく商店街30選」に

経済産業省が地域活性化などに貢献している全国の商店街を表彰する「はばたく商店街30選」に、出雲市から二つの商店街が選定されました。



10月

大相撲出雲場所開催



10月27日、出雲ドームで3年ぶりの大相撲出雲場所が開催され、3,000人の来場者が、歓声を送りました。

◀出雲大社での奉納土俵入り

10月

斐伊川放水路事業記念館開館

平成25年に竣工した斐伊川放水路の38年間の事業のあゆみなどを展示する「斐伊川放水路事業記念館」が10月30日に開館しました。この近くには、1月に「半分公園」も完成し、憩いの場として利用されています。



はんぶん